
 

 

Protokoll der 1. Sitzung des Kita-Ausschusses 
der Kita Birkenhain in Ferch im Jahr 2020 
 
Zeit:  17.9.2020 (16:10 bis 17:40 Uhr) 
Ort: Kita Birkenhain, Glindower Weg 6, Ferch 
 
Anwesenheit des Ausschusses 
 
Träger:   Frau Hoppe (ab 16:18 Uhr) 
Kita: Frau Weiß, Frau Heidenreich, Frau Szalai 
Kita-Ausschuss:  Frau Leinert, Frau Krüger, Frau Krombholz-Vecchia 
Sitzungsleitung:  Frau Leinert 
Protokoll:  Frau Krombholz-Vecchia 
Gäste:   siehe Anwesenheitsliste im Anhang 
 
Die Vorsitzende Frau Leinert eröffnete um 16:10 Uhr die Sitzung. 
 

TOP 1: Protokollabnahme vom 12.02.2020 
Das Protokoll wurde einstimmig abgenommen. 
 

TOP 2: Beschluss Schließtage 2021 
Beschlussvorlage für Schließtage im Jahr 2021: 
 
14.05.2021  Brückentag nach Himmelfahrt 
 
24.-25.06.2021  Team-Tage 
 
26.07.-20.08.2021 Empfehlung und Bitte an die Eltern, den Urlaub zur Vermeidung einer 

zukünftigen Schließzeit möglichst in diesen Zeitraum zu verlagern (hat letztes 
Jahr gut geklappt) 

 
02.08.2021 Umräum-Tag gesamte Kita 
 
23.12.-30.12.2021  Weihnachten (Neustart am 03.01.2022) 
 
 somit 9 Schließtage für 2021 
 
Vorschlag der Kita-Leitung:  Urlaub bitte per E-Mail einreichen 
Vorschlag der Eltern:   Abfragebögen ins Kinderfach als „offene“ Zettelabfrage           
    Rücklauf der Zettel: Januar 2021 

Auftrag an Frau Leinert: Bitte die Abfragebögen erstellen 

Abstimmung: 

Dafür:   6 

Dagegen:  0 

Enthaltungen:  0 



 

 

 

TOP 3: Sicherheit: Bepflanzung des KiGa-Zauns (Straßenseite) 
 
-Kein neuer Sachstand 
-Wasserentnahme ist weiterhin nicht möglich 
-event. kann im Oktober die Aktion gestartet werden 
-Pflanzenvorschläge: Felsenbirne, Himbeeren, Brombeeren 
 
 

 
TOP 4: Sonstiges 
 

1. Verbesserung der Kommunikationsstrukturen – „offenes Konzept" 
 
Frau Hoppe betont, dass der Träger voll hinter dem offenen Konzept steht. Das derzeitig gültige 
Konzept ist in seiner Niederschrift bereits veraltet und soll überarbeitet werden. 
 
Einigung vor ca. 1 Jahr: offen, aber 
-Gruppenname 
-Morgenkreis in Gruppe 
-Aktivitäten auch in der Gruppe 
-spätere Evaluation 
 
Einwand der anwesenden Eltern: durch die Elternversammlungen wurden sie vor vollendete 
Tatsachen gestellt und hatten keine Möglichkeit zur Mitsprache. Evaluation fand bislang nicht statt. 
 
Frau Krüger schlägt eine zeitnahe Abfrage der Eltern vor: 
Der Kita-Ausschuss wird im Oktober an der Erstellung des Fragebogens zur Evaluation arbeiten. 
Termine zur Erarbeitung werden noch ausgehangen. 
Ergebnisse der Abfrage fließen in die Überarbeitung des Konzeptes ein. 
 
Frau Leinert schlägt zur Verbesserung des Informationsflusses einen E-Mail-Verteiler der Eltern vor. 
 
Aufgabe an Kita-Leitung: Bitte einen Verteiler erstellen 
 
 
 
 

2. Zu hohe Geschwindigkeit auf dem Parkplatz 
 
Aus zeitlichen Gründen kann dieser Punkt erst in der nächsten Sitzung erörtert werden. 
 
 
 
Frau Leinert schloss die Sitzung um 17:40 Uhr. 


